

Investigaciones | [volver](#)**Título**

LA EFICACIA DE LAS ORGANIZACIONES PÚBLICAS Y PRIVADAS.

Código

B155

Director

- Jorge Rumbo

Investigadores

- Diego Ciccone

- Stela Faraone

- Olimpia Lopa

Resumen

La administración de las organizaciones, en los comienzos del siglo XXI, alcanzó una complejidad sin precedentes. La globalización, la tecnología y la diversidad cultural imponen nuevas demandas a los gobiernos y a las empresas. La eficacia y la eficiencia son requisitos con que deben manejarse todo tipo de entes. En efecto, tanto la producción de bienes como la prestación de servicios deben ser efectuadas con la mejor calidad y el menor costo posible. Como se pueden enfocar dichos objetivos será el propósito del presente trabajo. Existen diversos esquemas – tanto las provenientes de las escuelas clásicas como las del comportamiento organizacional – que estudian este tema. Además, nuevos enfoques provenientes de la neurología, añaden concepciones novedosas que no se pueden ignorar. Todos los métodos existentes, y otros que se están desarrollando, pueden ser aplicados tanto al ámbito de la administración pública como de las empresas privadas. La eficacia es un requisito que deben obtener todas las instituciones que pretendan mantenerse y, sobre todo, desarrollarse y crecer. Lograr dicha condición es la suma de los desempeños individuales, grupales y, finalmente, de toda la organización. Para ello, debemos comprender que las organizaciones son sistemas socio técnicos y que están vinculados a un ambiente más amplio con repercusiones decisivas sobre la misma. La descripción de los métodos conocidos y los que se vislumbran, será el motivo de esta investigación.